

Les ministres européens de l'environnement se prononcent pour un accord global sur la réduction de gaz contaminant l'atmosphère



Bruxelles, 19 sept (RHC)-. Les ministres de l'environnement des pays membres de l'Union Européenne ont décidé de se prononcer pour l'adoption d'un accord global pour la réduction des gaz à effet de serre au cours de la conférence de l'ONU sur les changements climatiques qui se tiendra prochainement en France.

Au cours d'une conférence de presse organisée au terme d'une réunion ministérielle à Paris, Carole Dieschbur, ministre luxembourgeoise de l'environnement, a signalé que ce n'est pas possible de résoudre la crise migratoire ou la question de la faim sans résoudre avant la question des changements climatiques. Elle a souligné que sur ce point, l'Union Européenne doit jouer un rôle de premier plan.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/69654-les-ministres-europeens-de-lenvironnement-se-prononcent-pour-un-accord-global-sur-la-reduction-de-gaz-contaminant-latmosphere>



Radio Habana Cuba